

Vorstellung unseres Rückrundenneuzugangs



Ahoi, ich möchte mich kurz vorstellen. Man nennt mich Micha.

Momentan bin ich noch 30 Jahre jung, habe zwei Kinder und bin glücklich verheiratet.

Im Alter von 12 Jahren begann ich mit dem Tischtennis. Meine Wurzeln liegen beim SV Stahl Krauschwitz. In meinen knapp 15 Jahren Vereinszugehörigkeit bei Krauschwitz begann ich bei den Schülern und arbeitete mich über die Jahre nach oben. Am Ende spielte ich stammmäßig in der 2. Mannschaft von Krauschwitz. Ersatzweise half ich ab und zu mal in der 1. Herren aus.

Durch meine berufliche Tätigkeit in Niesky entschloss ich mich schweren Herzens 2021 zum TTV Niesky zu wechseln. In Niesky spielte ich zwei erfolgreiche Saisons in der 1. Herrenmannschaft. Aufgrund von familiärem Zuwachs sowie Hausbau pausierte ich die komplette letzte Saison. Mein heutiger Wohnort führt mich nun zum MSV Bautzen 04.

Ich wurde in den letzten Wochen von Euch herzlich empfangen und freue mich bei Euch zu sein und bin gespannt auf alles, was kommt.

In diesem Sinne: Sport Frei!

Michael